

## Öffentliche Sitzung

# Auszug aus der Niederschrift der 3. Sitzung des Ausschusses für Kinder, Jugend und Familie (JHA) vom 02.03.2021

1	Verabschiedung von Andreas Jung als Jugendamtsleiter der Stadt Meckenheim	
---	---	--

Der Ausschuss für Kinder, Jugend und Familie (JHA) verabschiedet sich nach mehr als 16 Jahren bei der Stadt Meckenheim vom ehemaligen Leiter des Fachbereichs Jugendhilfe, Herrn Andreas Jung, welcher die Sitzung als Gast begleitet.

**Bürgermeister Jung** bedankt sich bei ihm mit anerkennenden und herzlichen Worten für seine hervorragende Arbeit als langjähriger Leiter der Jugendhilfe seit Gründung des eigenen städtischen Jugendamtes. Er überreicht u. a. eine Ehrenurkunde und wünscht Herrn Jung für die Zukunft alles Gute, vor allem Gesundheit.

**Ausschussvorsitzender Leupold** schließt sich im Namen aller Ausschussmitglieder den Worten des Bürgermeisters an und hebt die großartige Zusammenarbeit mit Herrn Andreas Jung hervor, die über viele Jahre eine sichere Basis für die im Ausschuss für Kinder, Jugend und Familie getroffenen Entscheidungen gewesen sei. Weitere Abschiedsgeschenke werden durch verschiedene Ausschussmitglieder übergeben.

Herr Jung bedankt sich bei allen für die Danksagungen, Geschenke und Zukunftswünsche. Er betont, dass seine Arbeit nur gemeinsam mit seinem Team möglich gewesen sei. Seinem Nachfolger wünscht er viel Erfolg für die Zukunft.

Die Medienmitteilung zur Verabschiedung von Herrn Andreas Jung ist unter folgendem Link abrufbar:

[https://www.meckenheim.de/cms117/aktuelles/mitteilungen\\_rathaus/artikel/72386/](https://www.meckenheim.de/cms117/aktuelles/mitteilungen_rathaus/artikel/72386/)

**Bürgermeister Jung** und **Ausschussvorsitzender Leupold** begrüßen anschließend den neuen Leiter des Fachbereichs Jugendhilfe, Herrn Sascha Rottmann. Sie freuen sich auf die künftige Zusammenarbeit und versichern ihm ihre Unterstützung bei den kommenden Aufgaben.

Meckenheim, den 29.03.2021

Karen Busch  
Schriftführerin